
 

令和 5年遠藤浩の 10大ニュース 

1位 

  

財政非常事態宣言発出 

新しい時代へ向かう原点となる宣言です。 

令和 3 年 10 月市川三郷町長就任以来、行政改革、財政

改革に取り組んでまいりました。令和 6年度、行財政改

革を組織的に推進するため行財政改革推進係を設置し

取り組みを加速、7月までに推進体制が確立し町政一丸

体制が確認されました。市川三郷町一丸体制を構築する

ため、9 月 19 日「財政非常事態宣言」を発出し意識の

共有と改革へのご理解ご協力を呼び掛けるものです。 

12月 22日に「行財政改革推進計画」を策定し改革実

施に向け動き出しています。また、宣言発出後 20 を超

える団体や個人から応援の申し出をいただいていて現

在対応しています。 

2位 

  

第 35回神明の花火大会 

第 35回「神明の花火大会」は、18万人の観覧客にお

越しいただき 24.4 億円超の経済効果をもたらしまし

た。ご協賛各者、ご来場者に御礼申し上げると共に支え

られている「神明の花火大会」は、独立採算の方向性が

見えてきました。地域への経済反映策も各種実施し地域

を支えるイベントへと進化しています。 

信玄公祭りとのコラボレーションも 2 年目となりま

す。第 50 回信玄公祭りのオープニングを飾る呼び込み

花火「神明の花火 in 甲府城」としてご披露申し上げ好

評を得ました。 



3位   

オマーン大使館との連携 

モハメッド・アルブサイディ大使から「ランチにおい

で」とのお誘いを受け、和紙、ハンコ、花火業界の代表

者と大使館に伺いました。以後、神明の花火大会ご視察、

大使館行事への参加、山梨・オマーン友好協会設立、オ

マーン・スルタン国展の開催など交流を深めています。 

4位 

  

日本体育大学との連携 

市川三郷町は日本体育大学と包括連携協定を締結し

ています。全国で引っ張りだこの日本体育大学「集団行

動」の公開練習会が今年も市川三郷町生涯学習センター

で開催されました。 

財政非常事態宣言を出している市川三郷町を元気に

したいというご厚意です。この他、日体大フォーラムな

ど大学主催行事への積極参加により友好関係は継続し

ていきます。 

5位 

  

ほんとうに突破しちゃいました 

行財政改革に取り組む市川三郷町と J2 リーグ戦と

ACLに立ち向かうヴァンフォーレ甲府。9月 30日、共に

難局を突破しようと激励。以降の快進撃。リーグ戦は

J1 昇格を逃したもののＡＣＬは見事、予選リーグ突

破！、、、ほんとに突破しちゃいました。 

その他、市川三郷壮年ソフト県大会 初優勝。山梨県

立青洲高校、全国高等学校生徒商業研究発表大会 最優

秀賞。今、思うに、名古屋場所の豊昇龍関の優勝もそう

だったのかな？ 

～ 今更ですが、敗戦の浙江、山形に「突破マジック」

持ち込まなかったでしょ。 



6位 

  

やまなしＭＴＢ山守人との連携 

「やまなし MTB山守人」は、マウンテンバイクを活用し

たアクティビティや人との交流を通じて地域を盛り上

げようと活動しています。令和 5年 4月に包括連携協定

を締結し桜峠ルートをハイカーや地域住民との共存を

目的に整備しました。11 月には、国内 MTB メーカーと

MTBイベントを開催し気運の醸成を図ったところです。

今後も、連携を強化し一つのまちづくりの核として取り

組んでまいります。 

7位 

  

市川團十郎白猿丈甲府公演 

昨年、都内で開催された「13 代目市川團十郎白猿」

襲名披露公演には町民歌舞伎鑑賞会を企画いたしまし

たが、今回は地方巡業として山梨公演です。口上におい

て、初世市川團十郎丈とのルーツをご紹介くださり感動

しております。 

お土産のキュイフルーツは市川三郷町特産のレイン

ボーレッドで糖度が高くふるさと納税返礼品でも好評

です。市川團十郎白猿丈山梨公演の際にも進呈いたしま

したがオフィシャルブログで取り上げていただけるほ

ど好評です。 

8位 
  

県立青洲高校との連携 

山梨県立青洲高等学校とは令和 4 年末に包括連携協

定を締結いたしました。今年の青洲高校生の活躍は目を

見張るものがありました。全国高等学校生徒商業研究発

表大会では見事、全国制覇。ほか、野球部、男子バスケ

ット、女子バレー、音楽部、写真部などです。 

また、生徒が趣向を凝らした模擬店フェスティバル



「瑠璃店」。国際交流も盛んで、青洲高校生が実行委員

長を務める「やまなしグローバルフェスタ」、アメリカ・

アイオワ州のマスカティーン高校、中国四川省の楽山高

校との交流。ｒ5 年 12 月、オマーン大使の講演会を切

っ掛けにオマーン国との交流も期待されます。 

9位 

  

ヴァンフォーレ甲府との友好 

r4 年、天皇杯を制したサッカーJ2 ヴァンフォーレ甲

府です。⑱鳥海芳樹選手が優勝報告に来たことから交流

が始まり、手すき和紙、篆刻、拓本を体験していただき

サッカーファン層へ本町の魅力を発信しました。さら

に、12月にはふるさと納税の PR動画にもご出演してい

ただき情報発信しています。ホームタウンとしてエスコ

ートキッズとの交流など様々な機会を通じて交流を深

めたいと考えます。 

10位 

  

報道などの取り上げ 

財政非常事態宣言の発出記者会見は大きなインパク

トがありました。それ以前からも、6月に放送された「林

修のニッポンドリル（フジテレビ系列）」では全国一の

花火大会として「神明の花火大会」を紹介。9月放送の

「村長さんに聞いてみた！ウチの村は日本一 5（テレビ

大阪系列）」では、日本一が溢れる凄～い町として紹介

されていて、ポテンシャルの高い町として一定のご評価

はいただいていると思います。その他、BS よしもとに

も出演し町の魅力発信に努めました。今後も、様々な機

会を捉え情報発信してまいります。 

番外 県立博物館で印章展 

 



六郷インターチェンジ周辺整備 

 

伝わる民話のアニメ制作 

 

山梨県手話言語条例の制定 

 

新しい地域経営でＧＤＷ向上 

 

子ども子育て応援宣言 

 

地域支えあいフォーラム 

 

住み続けたい街ランキング 

 



損害賠償請求権訴訟を提訴 

 

 


